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  El Municipio de Quilmes invita a los vecinas y vecinas a participar de la celebración del 98º aniversario de Villa La Florida, a
realizarse el próximo domingo 19 de mayo, que tendrá el tradicional desfile, una feria gastronómica y de emprendedores y una nueva
edición del festival Somos Quilmes, con shows en vivo.
  El festejo se iniciará a partir de las 10, en avenida 844 y 878, con el desfile de instituciones del barrio y de la región. Luego, a partir
de las 14, se ponen en marcha la feria gastronómica y de emprendedores, y en el escenario de 844 y Camino General Belgrano, las
presentaciones de los diferentes grupos artísticos y musicales que tendrán como cierre, el show de La Juntada Santiagueña.
  Además, el festival Somos Quilmes tendrá su espacio otras bandas locales como La Escuela de Música de la Escuela Secundaria
Nº 23, de Villa La Florida; Juan Carlos Kreick; Ballet Luna de Abril; Vendrán por Mí; Belugaskan; La Vuelta; Rasgueando Sueños;
Ballet Sayani; Warrior Chango, y el Ballet Los Hayras del Monte.
  El evento es organizado conjuntamente entre la Comuna y la Comisión Permanente de Festejos de Villa La Florida. Es importante
señalar que en el lugar se implementarán los correspondientes protocolos de seguridad, fiscalización y limpieza para un correcto
funcionamiento de las actividades previstas.

  Ante la denuncia de la titular de la Secretaría de Economía de la Comuna, la contadora Gisella Primus, a
partir de directivas del intendente de Florencio Varela Andrés Watson, sobre un presunto desfalco en las
cajas de la dependencia municipal, donde se realizan credenciales de conducir, entre otros trámites, el fiscal
Darío Provisionato de la UFIJ N°1 avanza en la investigación que tiene 11 personas detenidas por la presunta
defrau-dación a las arcas municipales.
  Según se informó, cajeros, administrativos y altos cargos como el jefe y encargado de caja, el tesorero
(Eduardo Telechea, confianza de la cúpua gubernamental), el subtesorero y el director de recaudación municipal,
fueron detenidos entre el domingo y el lunes.
  Se estima que el dinero faltante en las cajas de cobro de Varela asciende a millones de pesos. Cifra que
rondaría los 30 millones de pesos por la manipulación de los pagos en efectivo de licencias de conducir y
trámites del área de tránsito.
  La injusticia investiga cómo generaron el desvío de pagos en efectivo realizados por los contribuyentes que
tramitaban sus licencias de conducir. Partiendo de la base que la tasa municipal, los cajeros la realizan
manualmente, mientras que las tasas provinciales y nacionales son digitales.
  Esta situación generó que los empleados emitían tickets falsos y no ingresaban la tasa municipal, ocasionándole una pérdida millonaria a las arcas municipales.
  Por el caso interviene el Juzgado de Garantías Nº8, a cargo de Adrián Villagra.
La versión oficial
A través de un comunicado oficial, el Municipio de Florencio Varela se manifestó tras el arresto de varios empleados comunales implicados en un caso de desfalco que sacudió los
cimientos de la administración local.
  "El 18 de marzo de 2024, durante inspecciones rutinarias en la Secretaría de Hacienda, se detectaron irregularidades en los procesos de cobro de tasas municipales. Esta detección
inicial llevó a la administración a presentar una denuncia formal el 21 de marzo ante la Fiscalía de Instrucción Nº1, dirigida por Darío Provisionato", aseguró.
  Asimismo, la Comuna debió proporcionar toda la información necesaria, incluyendo datos contables, detalles del personal, sistemas utilizados, y registros fílmicos ampliados en
una denuncia posterior el 11 de abril de 2024.



  El Sindicato Unificado de Municipales de Avellaneda (SUMA) propone una reflexión sobre los discursos de odio por razones de elección sexual.
  La organización gremial de municipales de Avellaneda, SUMA, emitió un comunicado con reflexiones sobre los discursos de odio, a raíz del asesinato de mujeres ocurrido días atrás
en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

A continuación, el texto completo:

  "Desde el SUMA repudiamos los dichos del biógrafo de Milei, Nicolás Márquez, y
responsabilizamos a su discurso homofóbico y a las acciones que lleva adelante el gobierno
de su 'amigo' Javier Milei por los atentados que se llevan a cabo contra ciudadanxs integrantes
del colectivo LGBTIQ+.
  La agresión contra un grupo de mujeres por su elección sexual, quemándolas vivas e
incendiando con ellas a más de 30 vecinos no fue un hecho aislado ni producto de un lobo
solitario encendido de odio, es el resultante de un discurso que pone en hechos lo que este
gobierno siniestro piensa y viene ejecutando desde su llegada al poder.
  Dejar de lado políticas de inclusión por considerarlas innecesarias, no respetar las leyes
de cupo, los tratamientos médicos autorizados por ley y considerar "enfermedad" a una
elección sexual, no solo es el retroceso a un pensamiento medieval sino que planta un peligroso
antecedente social, generando un odio que creíamos desterrado.
  Sería bueno preguntarle a Márquez si no considera 'enfermedad' consultar con el espíritu
de un perro muerto los destinos de 40 millones de ciudadanos, tener que apagar las luces
para dar un discurso, no sentir empatía por los que sufren o agredir gratuitamente y con
odio a quien piensa diferente.
  Quien hoy, desde el poder, se cubre con la ropa de las víctimas del Holocausto no es más
que la muestra cabal de su verdugo (aunque todavía en pequeña escala).
  Quien tiene una elección sexual diferente no hambrea jubilados, apalea trabajadores ni
pretende ser el "elegido de Dios". Tampoco dice que su hermana es Moisés o que responde
a “las fuerzas del cielo”. Por lo tanto, tiene la humanidad necesaria para ser sensible ante
las necesidades y el sufrimiento de un pueblo, algo que Milei y su biógrafo no son capaces
de sentir.
  Por eso queremos repudiar esos dichos y llamar a la reflexión a todo el pueblo trabajador
para que los discursos de homofobia, odio y racismo no se expandan. Es necesario reaccionar
a tiempo para no terminar diciendo, como Bertolt Brecht, "ahora vienen por mí… pero es
demasiado tarde”.

Debido al momento político y social que atraviesa
nuestro país, hemos decidido pronunciarnos de manera
contundente sobre la aprobación de la "Ley Bases y
puntos de partida para la libertad de los argentinos" en
la Cámara de Diputados de la Nación y la próxima tarea
legislativa que se va a llevar a cabo en el Honorable
Senado de la Nación.
Cómo venimos diciendo todos los partidos políticos
firmantes dentro del frente de Unión por la Patria esta
Ley recorta dere-chos, nos quita soberanía sobre
recursos naturales, privatiza empresas que son
elementales para el funcionamiento del estado, pero
como si esto fuera poco, termina por beneficiar
ampliamente a grandes empresarios amigos del
gobierno.
La aprobación en la Cámara de Diputados está marcada
por muchos legisladores que alzan su voz para
mencionar la cruel-dad de esta ley para luego terminar
por decir que acompañaran con su voto afirmativo. Esta
falta de coherencia a la hora de legislar daña a la política
y nos daña como sociedad.
Por todo lo mencionado anteriormente desde IGUALAR
Buenos Aires pedimos que los Senadores de la Nación
antes de emitir su voto reflexionen y cuiden los intereses
del pueblo argentino que los llevo hasta sus bancas para
gobernar en favor de él y no para aprobar leyes que son
destructivas socialmente.
Volvamos a la coherencia, al debate participativo y
enriquece-dor.
Es el momento histórico para demostrar cada uno de
ustedes de qué lado se encuentran, si de la sociedad
que los votó o de un gobierno dañino y deshumanizado.
Nuestro partido siempre estará junto al pueblo.

Darío Sebastián Estévez
Presidente del congreso de Igualar BS AS



A la Clínica del Niño de Bernal, ubicada en Lamadrid y
Rawson, le acaba de llegar la factura de gas con un valor
de 8 millones de pesos. La anterior no llegaba al millón.
"Difícilmente", me cuentan, hoy puedan pagarla.

"Más que nunca es momento de estar Unidos y Orga-
nizados para seguir dando batalla al mayor desafío político
y social que cooperativas de Trabajo tenemos enfrente",
señalaron los organizadores del Segundo Plenario Re-
gional del Polo Social y Productivo Pedro Coria a realizarse
el próximo 17 de Mayo en el Club Unión Vecinal de San
Francisco Solano (call e854 N°2637 esquina 899).
Participarán:
Asociaciónes civiles, organizaciones
Sociales, Frentes sindicales, gremios, Iglesias
La dinámica del encuentro:
- 8 am: Armado de puestos, Ferias y Expositores de
Cooperativas.
- 9 am: Apertura
- 13:  Almuerzo con Ollas Populares en simultáneo con
otras provincias (misiónes santiago jujuy chaco)de
nuestro pais, en repudio de las Políticas de ajuste del
Gobierno Nacional.
- 14: Acto Central con Dirigentes Nacionales y Provinciales
lectura de Documento.
El evento sera en Club Unión Vecinal San Francisco Solano
calle854 N°2637 esq 899

Fuentes confiables le contaron a El Suburbano que cerca
de agosto, habrá cambios importantes en algunos medios
radiales de la ciudad de Quilmes. Todo surgió en coinci-
dencia con el brusco cambio de rumbo politico nacional
y todo lo que ello configura en los papeles. Cabe
mencionar que uno de los conglomerados mediáticos
mas beneficiados por la pauta oficial fue el Grupo Olmos,
dueño de medios como los canales Crónica TV, Bravo
TV y el Canal de la Música, los diarios Crónica, BAE
Negocios y La Opinión Austral, la Revista 23, entre varios
más. Y puntualmente en Quilmes sus intereses están
puestos en una radio FM, LA "Q". Sucede ahora que la
escasez de recursos oficiales en esta nueva etapa para la
gente de Raúl Olmos y sus empresas hace que el
achicamiento de costos sea la única opción viable para mantenerse con vida. Es por ello que la idea que por estas horas
manejan con hermetismo en la cúpula del Grupo Olmos es la de mudar el estudio de la FM desde Quilmes hasta el
subsuelo de Crónica TV, en CABA. Lo que insumiría un fuerte achicamiento en los costos operativos en medio de la
crisis, aunque en contraposición se trataría de un gran dolor de cabeza para numerosos trabajadores de la emisora, que
en su mayoría oriundos de la zona sur, deberían ir y venir a CABA, algunos por unas pocas horas, y que se están
enterando ahora.

El pasado sábado, el concejal de
La Libertad Avanza en Quilmes,
Ricardo Rij, recorrió Villa Luján y
visitó el comedor "Abuela Cari-
na", donde entregó diversas do-
naciones "destinadas a ayudar a
la comunidad local".
Rij enfatizó en la necesidad de
encontrar soluciones a largo pla-
zo para los desafíos que enfrentan
y expresó: "Nosotros venimos y
resolvemos lo de unos días, unas
semanas como mucho, pero esto
tiene que tener una solución
definitiva, no temporal", y agregó
que "hay que asumir el compro-
miso de trabajar en conjunto con la comunidad y encontrar soluciones duraderas que mejoren la calidad de vida de todos
los quilmeños".
Entre los materiales proporcionados se incluyeron útiles escolares, alimentos, ropa, frazadas y otros elementos esenciales.
Además de brindar estos recursos, el concejal se comprometió a colaborar desde su posición como edil en la mejora de
las condiciones del suministro eléctrico en la zona.
El edil expresó también su compromiso con la comunidad de Villa Luján al afirmar: "Lo hicimos hace un tiempo y lo
volvemos a hacer hoy. Los vecinos de la zona carecen de cuestiones básicas del día a día, no tienen luz ni cloacas. No
pueden comer, por eso estamos acá y los escuchamos".

En una iniciativa conjunta entre Julio Nieto, dirigente de Quilmes, y el Grupo Realizar, se
llevó a cabo una significativa capacitación dirigida por ingenieros y técnicos en seguridad y
cuidado Laboral a la cooperativa de reciclaje SINA SINA. Esta cooperativa, ubicada en la
Ribera de Bernal, se dedica a la labor de separar diversos residuos recolectados en Quilmes.
En el marco de este evento,  Nieto no sólo enfocó su atención en brindar formación y entre-
namiento en temas de seguridad, sino que también entregó elementos de protección indis-
pensables para la tarea que realizan , culminando la actividad con la entrega de certificados
a los participantes. Al mismo tiempo se comprometió a acompañar a dicha Cooperativa para
el crecimiento y mejor desarrollo de sus actividades. Esta acción refuerza el compromiso de
Julio Nieto y el Grupo Realizar con la comunidad local y con la promoción de prácticas labo-
rales seguras y sostenibles.
Esta colaboración no sólo resalta la importancia de la capacitación en seguridad laboral, sino
que también destaca la relevancia de la responsabilidad social empresarial y el apoyo a
iniciativas que promueven el bienestar de la comunidad y el cuidado del medio ambiente.

El comunicador Roberto Carrigall firmó días atrás la ficha de afiliación al Partido Político
"La Libertad Avanza", de la mano de la la jefa del bloque de concejales de LLA en el
distrito de Quilmes, Estefanía Albasetti. "Soy un libertario màs", señaló.
"Ya soy todo un libertario que trabajará arduamente para lograr más representación el
el legislativo comunal, como así también en el Congreso Nacional y Provincial", expresó
el comunicador, quien se comprometió además a colaborar y asesorar "ad honorem",
junto a la edil libertaria.
Albasetti confirmó el hecho a este medio, y Carrigall, también consultado, dijo: "Voy a
trabajar 'ad honorem' para Estefí. Quiero cambiar las cosas desde adentro".



El concejal mayrista, Ezequiel Araúz, hizo referencia a la jornada nacional concretada este jueves por las centrales
sindicales y el debate respecto de la reforma propuesta por el gobierno nacional, aprobada en diputados que ahora
deberá tratarse en el senado.
"El paro fue muy contundente y ya son dos frente a un gobierno que ataca de lleno a los sectores populares y a
quienes viven de su trabajo, con medidas que solo estan a favor de la concentración y la especulación financiera.
En la mirada de Milei no existe la producción, el comercio y el trabajo local" explicó el edil.
"Creo que el próximo desafío, como planteo Cristina, es frenar la ley bases en el congreso. El presidente pretende
superpoderes de todo tipo para avanzar en su esquema de privatizaciones injustificadas, de flexibilización y quiebre
de derechos laborales, de extranjerización absoluta de la economía a 30 años, de recorte y reducción del sistema
jubilatorio, de que sea el pueblo el que page la deuda con el FMI" específico Arauz.
"Esa ley - continuó el concejal de UP, integrante del Ateneo Néstor Kirchner - legitíma además el absoluto parate de
cualquier tipo de obra pública, con lo cual deja presupuestariamente atados de pies y manos a gobiernos provinciales,
cuestión que afecta de lleno a nuestra gestión en Quilmes, a la posibilidad de continuar con el ritmo de obras que
venía desplegando Mayra desde 2019, que es lo votamos los quilmeños en las últimas elecciones cuando la reelegimos".
"En ese sentido, es muy importante instalar el debate en el territorio, en cada barrio y acompañar desde la movilización a los senadores que van a votar en contra, porque está en juego
si Argentina puede seguir pensando en su desarrollo o nos resignamos a funcionar como una colonia, que es lo que se busca desde el gobierno nacional y los sectores a los que
representa".

Luego que semanas atrás, el ex funcionario quilmeño, Sergio
Chomyszyn, baleara a un vecino en la Ribera de Quilmes, esta semana
la Justicia Penal le prohibió salir del pais luego del pedido del imputado
para irse a Brasil donde tendría intereses luego de su paso por la
función pública. El ex funcionario alegó tener trabajo en el país veci-
no.
Chomyszin iría a juicio por abuso de arma de fuego, permaneciendo
por este delito en libertad a la espera de la resolución judicial.
El hecho investigado en la Justicia ocurrió en marzo pasado, cuando
en una de sus viviendas de la Ribera, que oficia de guardería náutica,
Chomyszin baleó a uno de sus clientes que retiraba un kayacs, cuando
aparentemente porque no habría logrado conocerlo confundiéndolo
con un delincuente.

El dirigente de la Libertad Avanza Quilmes y titular del
PAMI Regional, Miguel Lezcano, participó del acto
relanzamiento de la Escuela de Formación, Discusión
y Análisis Político, que dirige la Diputada Parlasur
Miriam Niveyro.
"Estuvimos en el relanzamiento de la Escuela de
Formación, Discusión y Análisis Político acompañando
a Miriam Niveyro, a Sebastián Pareja, Martín Menem,
"Charly" Curestis. Estamos bien, armado y recibiendo
repercusiones del lanzamiento de la mesa política de
la Libertad Avanza Quilmes", afirmó Lezcano.
El acto se realizó en el auditorio de la Universidad de
Morón, y junto a Niveyro estuvieron el conductor de
La Libertad Avanza en la Provincia, Sebastián Pareja,
el presidente de la Cámara de Diputados de la Nación,
Martín Menem, el Senador Bonaerense Carlos 'Charly' Curestis, y el diputado provincial Alejandro Carrancio,
entre otros dirigentes de la Libertad Avanza.
Durante su exposición, el Presidente de la Cámara de Diputados se refirió a los desafíos que se presentan en
esta nueva etapa, haciendo hincapié en la necesidad de formar líderes preparados para asumirlos.
Y resaltó el trabajo realizado hasta el momento y la importancia de obtener resultados positivos en indicadores
como la inflación, la pobreza, la tasa de empleo y la educación infantil.
El evento contó con la presencia de numerosos dirigentes y militantes políticos, así como de ciudadanos
interesados en participar en el espacio de debate y análisis político.

  La jornada sirvió para reflexionar y debatir acerca del valor de la democracia y los avasallamientos a los
derechos humanos que se dieron durante la última dictadura militar.
 Los actores llevaron adelante monólogos recreando a actores sociales de los 70 de la sociedad argentina
en situaciones donde se apropiaban bebés a los desaparecidos; como además realzar el valor del conoci-
miento de la identidad e interpelando sobre estos valores.
  Posteriormente los estudiantes de 4°, 5° y 6° del ciclo superior expresaron a los actores sus reflexiones
sobre la obra y la construcción de la memoria como herramienta para fortalecer al sistema democrático. La
actividad pedagógica se da en el marco de las acciones que la sede escolar de Río Salado 5150 desarrolla
junto a su equipo directivo y docentes haciendo hincapié en el valor de la democracia en nuestro país,
que el año pasado conmemoró los 40 años.
  Las jornadas se hicieron para los adolescentes del turno mañana como tarde.
  "Teatro X la Identidad" es una producción con la que este colectivo de artistas locales acompaña desde
2023 la búsqueda de Abuelas de Plaza de Mayo.



  Los distritos de Quilmes y Avellaneda, entre otros bajo la órbita
bonaerense,  firmaron una nueva cuota del Plan Provincial de
Fortalecimiento Municipal.
  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, firmó este lunes el
segundo desembolso del Fondo de Fortalecimiento Fiscal Municipal
(FFFM), junto al gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel
Kicillof, que asciende a 37.549 millones de pesos para los 135
distritos. Fue en el Teatro Argentino de La Plata, junto a la
vicegobernadora Verónica Magario; los ministros de Economía,
Pablo López, y de Gobierno, Carlos Bianco; la jefa de Asesores,
Cristina Álvarez Rodríguez; intendentas e intendentes bonaerenses.
  Por el lado de Avellaneda, fue el intendente interino Hugo Barrueco
quien firmó la adhesión de Avellaneda al pago de la segunda cuota
del Fondo de Fortalecimiento Municipal.
  "Firmamos el pago de la segunda cuota del Fondo de Fortaleci-
miento Municipal, una política provincial sancionada a fines del
2023 que destina fondos no reintegrables y de libre disponibilidad a todos los municipios bonaerenses. Esto es necesario para que desde los
gobierno municipales podamos disponer de herramientas para avanzar en los proyectos que tenemos y concretar obras que son necesarias
para seguir transformando la ciudad", sostuvo Mayra.
  En este marco, Kicillof destacó que "estamos atravesando una situación inédita en la Argentina, producto de un Gobierno Nacional que se
ha desentendido de los problemas cotidianos de los argentinos y las argentinas. El federalismo y las atribuciones de la Nación no son
optativas: aunque su marco ideológico les diga que todo lo va a resolver el mercado, juraron sobre una Constitución Nacional que les otorga
responsabilidades y los hace garantes de determinados derechos".
  La segunda cuota del FFFM representa más del 30% de los 116.000 millones de pesos que los distritos recibirán este año. Se trata de un
instrumento creado en diciembre de 2023 a partir de la Ley Nº 15.480, que establece la transferencia de fondos no reintegrables y de libre
disponibilidad a partir del Coeficiente Único de Distribución (CUD).
  Este desembolso se da en el marco de un inédito ajuste del Gobierno Nacional que está afectando la recaudación de la provincia y los munici-
pios. La provincia de Buenos Aires fue la más afectada por el recorte de transferencias no automáticas de la Nación: a abril de este año, implicó
un recorte de un billón de pesos, monto que alcanzaría para financiar más de un año del Servicio Alimentario Escolar.
Más cooperación y asistencia a los municipios
  Durante la jornada, el Gobernador y el secretario general del Consejo Federal de Inversiones (CFI), Ignacio Lamothe, firmaron un convenio
de cooperación que permitirá brindar asistencia técnica a los municipios para la elaboración de planes de ordenamiento territorial y mejora de
sus Códigos de Planeamiento Urbano.

  El Ministerio de Hábitat de la pro-
vincia de Buenos Aires, a través
del Instituto de la Vivienda
(IVBA), llevó adelante el acto de
licitación y apertura de las nueve
propuestas de las empresas pos-
tuladas para construir 239 vi-
viendas y tres locales comerciales
en el barrio 3 de Junio, en el partido
de Berazategui. El proyecto con-
templa trabajos de infraestructura
y un espacio público.
  Para poner en marcha la inicia-
tiva, el Gobierno bonaerense dis-
pone de un préstamo del Banco
Internacional de Reconstrucción
y Fomento. Un primer desembolso
será utilizado para la construcción
de las viviendas, los espacios
comerciales y el equipamiento
municipal; mientras que un se-
gundo lote estará destinado a las
obras de infraestructura, al parque
y a la adquisición del equipa-
miento deportivo.
  En ambos casos, los montos son
actualizables por Unidades de
Vivienda (UVIs), un mecanismo
del Gobierno provincial que
ajusta las cifras, con el objetivo
de evitar la paralización de las
obras producto del desfasaje
entre la inversión y los precios del
sector.
  El acto de apertura de sobres se
llevó a cabo en el Salón Auditorio
del Organismo Provincial de
Integración Social y Urbana de la
provincia de Buenos Aires (OPISU),
con la participación de parte del
Ministerio de Hábitat, de la sub-
secretaria de Coordinación y Eje-
cución de Financiamiento Interna-
cional, Karina Angeletti; el di-
rector provincial de administra-
ción de Financiamiento Interna-
cional, Eduardo Aon; el gerente
técnico, administrativo y legal del
IVBA, Daniel Berazadi; la direc-
tora provincial de Compras y
Contrataciones, Andrea Lapadu-
la; entre otros funcionarios y di-
rectivos.



  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, y titular de la Secretaría de las Mujeres
del Partido Justicialista (PJ) de la provincia de Buenos Aires, se refirió al llamado a
elecciones que realizó el presidente del PJ bonaerense, Máximo Kirchner, durante la
mañana del lunes.
  "El llamado a elecciones es algo que Máximo siempre mantuvo. Cuando la mayoría de
los intendentes le pidieron que se haga cargo del partido, él quería llegar a presidirlo, pero
luego de un proceso de elección de los afiliados. Por eso se volvió a abrir, como hacía
muchos años no sucedía, las afiliaciones en el PJ y como lo han pedido algunos
compañeros afiliados en el Congreso Nacional, que haya una renovación de autoridades",
destacó.
  En este marco, Mayra señaló que es "oportuno el llamado a elecciones internas y que
elijan los afiliados las nuevas autoridades desde el PJ de la provincia de Buenos Aires, en
sintonía con lo que se ha planteado en el Congreso Nacional del Partido Justicialista.
Hubo varios compañeros que lo han dicho y me parece que es el momento. Máximo, lo
había expresado en el consejo en reuniones anteriores, y creo que es necesario para que
nadie piense que es un acuerdo de cúpulas, y que elijan los afiliados”. Y sostuvo que:
“espero que el PJ nacional, además de discutir su vida interna, inste a los senadores a
votar contra la ley bases para defender al país".
 Ante la consulta sobre los posibles candidatos, presidenta del PJ Quilmes, dijo: "Creo
que todos los que pidieron elecciones se tienen que presentar", y agregó que “piden
democratizar los ámbitos y cuando está la definición política de hacerlo también se quejan. Son la Gata Flora”.
  "Ahora habrá que escuchar a aquellos que quieren o que habían pedido conducir el PJ y que habían señalado al actual presidente un montón de cosas, no solamente que
manifiesten la voluntad de ser, sino para qué y qué contenido le van a dar a este partido. El PJ hoy tiene reuniones de consejo, tiene formación, hay una JP que activa, que hay

actividades territoriales en los distritos", dijo.
  La Jefa comunal señaló que "nos parece sano que las nuevas autoridades sean elegidas
a partir de una elección de sus afiliados. Ahora veremos todos los compañeros y
compañeras que se quieran presentar para poder tener un mejor partido y poder representar
mejor a la gente, poder plantearles una alternativa a este desastre que está haciendo Milei".
  "Creo que además como Intendenta y presidenta del Partido Justicialista de mi distrito
debemos transitar el mismo proceso y también en los PJ locales hay que llamar a elección.
Me parece que darle vida dinámica y democratizar el partido es necesario para poder
representar mejor a nuestra población y cuidarla, protegerla de este desamparo que
estamos teniendo del Gobierno Nacional", manifestó Mayra.
  Y agregó: "Desde la Secretaría de las Mujeres también trabajamos y básicamente es el
Partido Justicialista de la provincia de Buenos Aires que le dijo no al Fondo Monetario
Internacional y tomó una clara postura. Eso que tiene que ver con el desarrollo del país.
Entonces tienen que tener esos contenidos los compañeros que quieran presenciar al PJ
para seguir fortaleciendo estos espacios".
 En referencia a la falta de financiamiento del Estado Nacional a las provincias y a los
municipios, Mayra expresó: "Acabamos de escuchar como el Gobierno Nacional ha
desfi-nanciado el FONADI, el FOFOFI y diferentes fondos a la provincia de Buenos
Aires. Y esto por supuesto es un detrimento en las capacidades que tiene el Estado para
poder resolver los problemas de la gente desde la crueldad, desde la insensibilidad, sin
respetar las leyes, con una conducta completamente antidemocrática. Lo que está
haciendo Milei es destruir: el tejido social, el productivo, las capacidades del Estado.
Creo que el único que ve con buenos ojos lo que está haciendo Milei. El Partido Justicialista
en ese sentido tiene un rol clave y los afiliados tienen que expresarse para que los
mejores y las mejores compañeras y compañeros puedan representar ese PJ".

  El presidente del Partido Justicialista de la Provincia de Buenos Aires, Máximo Kirchner,
convocó hoy a elecciones para renovar las autoridades para el próximo 17 de noviembre,
el mismo día que se votaría la nueva conducción partidaria a nivel nacional, a cargo
del ex presidente Alberto Fernández.
  En el comunicado de la convocatoria se refiere a su designación y a la importancia de
la herramienta partidaria que es el PJ Bonaerense en la estructura nacional. Un mensaje
cifrado que no pasó desapercibido.
TEXTO
  "Al asumir la presidencia del Partido Justicialista de la provincia de Buenos Aires
por pedido de la inmensa mayoría de los y las intendentes, convalidad por la votación
de los congresales, expresé la intención de que quien me sucediera en la
responsabilidad fuese producto del voto de los afiliados y las afiliadas".
  "En este sentido, y atento a la propuesta realizada por el Consejo Nacional del
Partido Justicialista, en cumplimiento de lo resuelto por el congreso partidario para
que se convoque a elecciones nacionales de las autoridades, propondré en la próxima
reunión del consejo provincial que el 17 de noviembre del corriente año se lleve
adelante la elección que permita elegir sus autoridades", agregó en el texto.
  "El Partido Justicialista de Buenos Aires que tengo el honor de presidir representa el
37,32% del padrón total nacional. Por lo tanto, no solo es adecuado, sino operativamente
necesario, hacer coincidir los actos electorales en una misma jornada".

  El secretario General de
la UOM Quilmes, Flo-
rencio Varela y Beraza-
tegui, Adrián Pérez, junto
a la concejal quilmeña,
Karina Jara, el presidente
de la mutual AMMENQUI,
Facundo Villa, la secreta-
ria de Hacienda del Muni-
cipio de Quilmes, Eva
Stoltzing, y el delegado
Regional del Ministerio
de Trabajo, Ariel Pardey,
se reunieron para ana-
lizar los efectos del paro
convocado por la CGT.
  Tras el encuentro, todos coincidieron en el gran acatamiento que tuvieron los diferentes
sectores en toda la Región y el compromiso de los trabajadores para defender sus
derechos y la industria nacional.



DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

  Este sábado 18 de mayo se realizará una nueva edición de “Una Noche en los Museos”, en el marco del
"Día internacional de los Museos", evento con una gran participación de la comunidad quilmeña que está
impulsado por el Instituto Cultural de la Provincia de Buenos Aires.
  Se trata de una actividad que tiene como propósito ofrecer una manera diferente de acercarse, conocer y
recorrer la riqueza del patrimonio cultural bonaerense.
  En una  Noche de los Museos vas a encontrar las más diversas propuestas a lo largo de todo el día en los
espacios culturales del distrito: Teatro Municipal, Museo de Artes Visuales “Víctor Roverano”, Museo del
Transporte, Museo Histórico Regional, Museo Histórico Fotográfico, Casa de las Culturas, CPA Leonardo
Favio, CPC Amaicha, Escuela Municipal de Luthería social, Biblioteca Muncipal D.F. Sarmiento, Sitio de
Memoria - Pozo de Quilmes, Usina Rhodia, La Fábrica- Espacio de arte, Biblioteca Popular J. B. Alberdi,
Centro Cultural "Hilda Perata", Centro Cultural "El Galpón", Sala Federico García Lorca-Teatro Cervantes,
Casa de Arte Doña Rosa y Centro Cultural "Violeta Parra”.
  Consultá en nuestra agenda web todos los detalles de la programación, actividades y horarios en https:/
/www.instagram.com/p/C69HFkxxX_0/?igsh=MTU4YW15cjN2Y3RyMQ==

  Desde el Centro de Idiomas, dependiente de la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria, se realiza
la inscripción al curso de inglés que ofrece la Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica
Nacional y que se dictará en modalidad virtual, con una duración de dos cuatrimestres, en nivel Inicial y
Pre-Intermedio.
  Las clases se desarrollarán los miércoles de 18.30 a 22.30 h, a partir del 15 de mayo, con una metodología de
enseñanza dinámica orientada a desarrollar habilidades de lecto-comprensión, audio-comprensión,
conversación y escritura. Además, se ofrece la posibilidad de realizar test de nivelación.
   Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://extensionfra.com.ar/courses/idioma-ingles-
online/ o comunicarse al 4201-4133, int. 125, 4201-7211 o por mail a extension@fra.utn.edu.ar



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

  En el marco de la Noche de los Museos que organiza este fin de
semana el gobierno de la provincia de Buenos Aires, el municipio
de Quilmes anunció que este sábado 18 a las 21 se presentará
Hilda Lizarazu en el teatro municipal local.
  La entrada es libre y gratuita ya se puede reservar las entradas
online en la web de la Comuna.
  La cantante argentina y una de las voces más icónicas del Rock
Nacional, Hilda Lizarazu,  fue fundadora del grupo Man Ray y ex
vocalista de Charly García..
  Desde la Comuna se informó: “En un trabajo conjunto entre el
Municipio de Quilmes y el Instituto Cultural de la Provincia de
Buenos Aires, se podrá disfrutar de este deslumbrante show prota-
gonizado por Hilda Lizarazu, pilar fundamental del movimiento del
Rock Nacional Argentino. Acompañada por destacados músicos.
  Se podrá disfrutar de una noche inolvidable abriendo el mes de
festejos de un nuevo aniversario del Teatro Municipal de Quilmes
y en el marco de una noche en los museos realizada con el Instituto
Cultural de la Provincia de Buenos Aires”.

  La Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica
Nacional, desde la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria,
organiza el curso de Refrigeración y Aire Acondicionado, dirigido a
las personas interesadas en incorporar conocimientos para efectuar
diagnósticos, reparaciones e instalaciones de equipos frigoríficos
de hasta 3 kw (heladeras familiares y comerciales; aire acondicionado
compacto, automotor y split; freezers y cámaras frigoríficas).
  La capacitación tiene una duración de cuatro meses y se dictará en
forma presencial los martes en el horario de 15 a 18 (turno tarde) o de
19 a 22 (turno noche), a partir del 14 de mayo.
  Los temas que se trabajan durante la cursada son: unidades de
potencia frigorífica, tipos de compresores, funcionamiento de
distintos modelos de equipos, circuitos eléctricos y análisis de fallas.
  Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://
extensionfra.com.ar/courses/refrigeracion-y-aire-acondicionado/ o
comunicarse al 4201-4133, int. 125, 4201-7211 o por mail a extension
@fra.utn.edu.ar
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En medio de un panorama económico sombrío, la industria argentina se sumió en una profunda
crisis durante el mes de marzo, registrando una caída alarmante del 21,2%, la más severa desde el
inicio de la pandemia. Estos datos, revelados por fuentes oficiales del Instituto Nacional de Estadística
y Censos (INDEC), pintan un cuadro desolador que no solo afecta a los gigantes industriales, sino
que golpea con mayor dureza a las pequeñas y medianas empresas (PYMES), verdaderos motores de
la economía nacional.
  El desplome industrial, reflejado en el Índice de Producción Industrial (IPI), abarca diversos sectores,
desde la manufactura hasta la actividad minera, evidenciando una contracción generalizada que amenaza
con profundizar aún más la recesión económica que azota al país. En este contexto, la situación de las
PYMES se torna aún más preocupante, ya que su capacidad de resistencia se ve puesta a prueba
frente a la falta de estímulos y políticas de apoyo específicas.
  Por si fuera poco, el informe del INDEC también arrojó cifras desoladoras para el sector de la construcción, que sufrió un desplome del 42,2% en el mismo período. Esta caída abrupta,
atribuida a la contracción del consumo, la escasez de créditos y la incertidumbre económica, no solo impacta en la actividad empresarial, sino que también amenaza con agravar el
problema del desempleo y la falta de obras públicas vitales para el desarrollo del país.
  Ante este escenario desafiante, urge la implementación de medidas urgentes por parte del Gobierno Nacional para revertir esta tendencia negativa. La promoción de políticas de
incentivo a la producción industrial y la inversión en el sector de la construcción se perfilan como acciones imprescindibles para frenar esta crisis y sentar las bases de una
recuperación económica sólida y sostenible. En este sentido, el fortalecimiento del Instituto de Desarrollo Industrial, Tecnológico y de Servicios (IDITS) y la creación de líneas de
crédito accesibles para las PYMES emergen como estrategias clave para impulsar la reactivación económica y social del país.

Por Gastón Sánchez, estudiante de la carrera de periodismo de la UNDAV

  Efectivos de la Prefectura Naval Argentina llevaron a cabo un megaoperativo, allanando 34
domicilios en la Ciudad de Buenos Aires, Mar del Plata, Bahía Blanca, Lomas de Zamora y
Quilmes.
  La acción se realizó en el marco de una investigación por lavado de activos, ordenada por el
Juzgado Federal de Quilmes, a cargo de Luis Antonio Armella, Secretaría Penal Nº 2 de Pablo
Ezequiel Wilk.
  La investigación seguía los pasos de una banda que se dedicaba a la venta irregular de
terrenos ubicados en Hudson Park, un emprendimiento urbanístico situado en el kilómetro
34,500 de la Autopista Buenos Aires-La Plata, en la que aparecen denunciados empresarios
del distrito de Quilmes y otras localidades.
  Este megaoperativo se suma a otros 15 allanamientos realizados previamente por la Prefectura
en el marco de la misma causa.
  La maniobra fue detectada gracias a denuncias de asociación ilícita, estafa y otras
defraudaciones.
  Se descubrió que la banda comercializaba terrenos adquiridos por altas sumas de dinero en
dólares, los cuales eran vendidos más de una vez. Las utilidades obtenidas eran reinvertidas
en distintos bienes y proyectos.
  La investigación reveló un complejo entramado de intermediación que involucraba a diversas inmobiliarias, escribanías y estudios contables.
  Entre las entidades implicadas se encuentran la Inmobiliaria Toribio Achaval; Okeefe (foto); Llense; Inmobiliarias Noguera-Centro Berazategui y Hudson; Inmobiliarias Remax (de la
calle Rivadavia y Lavalle); Inmobiliaria Hernán Schaerer; Inmobiliaria Dante Propiedades; Inmobiliaria Dono Propiedades; y las escribanías (Cavana y Hourquebie, entre otros) y
estudios contables
  En la causa original también aparecen nombres de empresarios quilmeños y de otras localidades.



  Continúa la Feria Agroecológica, organizada por la Municipalidad
de Berazategui en la Plaza Julia C. de Tiscornia (avenida 14 y 132),
todos los miércoles de 9.00 a 13.00. A través de esta iniciativa, los
vecinos y vecinas pueden acceder a opciones sustentables y salu-
dables de frutas y verduras de estación, a precios especiales, pro-
ducidas y cultivadas sin intervención de agroquímicos, fertilizantes,
herbicidas ni pesticidas químicos.
  Además de frutas y verduras, sus productores y productoras
elaboran shampoo y acondicionadores sólidos, jabones, lociones
corporales y pomadas, cosméticos orgánicos a base de materias primas
de origen natural como aceites y extractos vegetales, cultivados sin
agroquímicos. También, hierbas medicinales y mermeladas frutales
caseras.
  De esta manera, la Feria prioriza la ecología y el bienestar de la
población, contribuye a generar conciencia ambiental y a fomentar la
producción responsable y mejores hábitos de alimentación. La
iniciativa reúne a productores locales que trabajan con una perspectiva
medioambiental y compromiso con la sustentabilidad. Es organizada
en conjunto por la Municipalidad de Berazategui -a cargo del
intendente Juan José Mussi- y la Unión de Trabajadores de la Tierra
(UTT).


